

Betriebsbesichtigungen sind sehr beliebt

Altdorf-Regio | Vorstand will Frauenanteil erhöhen

An der 11. ordentlichen GV des Gewerbevereins Altdorf-Regio wurde Rückschau aufs Vereinsjahr gehalten. Dominik Albertin verlässt den Vorstand aufgrund eines Wohnortwechsels.

Der Präsident, Beat Marty, begrüßte am Donnerstag, 9. Juni, im «Uristier»-Saal, Altdorf, 33 aktive Mitglieder. Speziell begrüßt wurden Franz-Xaver Simmen, CEO Andermatt Swissalps, René Röthlisberger, Präsident Wirtschaft Uri, und Andreas Bossard, Gemeinde Altdorf. Im Jahresbericht schilderte Beat Marty interessante Begebenheiten: «Im Herbst 2015 war die West-Ost-Umfahrung (WOV) das grosse Thema. Bereits im Vorfeld haben wir uns intensiv mit dem Kanton vor allem über die flankierenden Massnahmen unterhalten. Die Abstimmung ist nach unserem Wunsch verlaufen. Im Anschluss ging es um die zweite Gotthardröhre. Dazu haben wir eine Mitgliederumfrage gestartet. Mit einem klaren Ja zum Tunnel haben wir unseren Auftrag erkannt und im Abstimmungskampf umgesetzt.» Die Betriebsbesichtigungen im vergangenen Jahr waren wiederum sehr beliebt. Am 3. September haben rund 40 Personen des Vereins die Kaverne Lüntigen besucht. Am 18. Februar dieses Jahres wurde zur Besichtigung der Firma Ruch AG eingeladen. Andreas Ruch, der Vertreter



Präsident Beat Marty (rechts) bedankt sich bei Dominik Albertin für die Vorstandsarbeit beim Gewerbeverein Altdorf-Regio. FOTO: ZVG

bei Wirtschaft Uri, nahm sich persönlich Zeit für diesen tollen Anlass. Die Firmengeschichte widerspiegelt die eindruckliche Entwicklung eines Urner Unternehmens. Bereits im April folgte dann der nächste Event. Diesmal öffneten die Firmen Baggenstos, Artex, 3D-Raumplan und Arnold GmbH ihre Fenster und Türen. Obwohl es sich dabei um kleinere Unternehmen aus Uri handelt, war

das Interesse wiederum sehr gross. Auf diese Weise wird die Kollegialität im Verein gestärkt und das Beziehungsnetz ausgebaut.

Frauenanteil im Vorstand soll erhöht werden

Aktuell zählt der Gewerbeverein 164 Mitglieder. «Damit ist es nicht genug», meinte der Präsident. «Je mehr Mitglieder wir gewinnen können, umso besser können wir uns auch für die Anliegen der Gewerbetreibenden einsetzen.» Im Anschluss wurden die Jahresrechnung sowie das Budget des Kassiers per Applaus gutgeheissen. Zur Wahl standen Michael Arnold, Kassier, und Dominik Albertin, Vizepräsident. Ersterer hat sich für eine weitere Amtsperiode zur Verfügung gestellt und ist einstimmig bestätigt worden. Aufgrund seines Umzugs nach Schattdorf hat sich Dominik Albertin entschlossen, den Vorstand zu verlassen. Der Vereinsvorstand möchte den Frauenanteil erhöhen, ist aber leider noch nicht fündig geworden. Deshalb verzichtet man vorerst auf eine Ersatzwahl. Diese Lücke soll in einem Jahr aber wieder geschlossen werden. Im Anschluss an die GV informierte Franz-Xaver Simmen von Andermatt Swiss Alps ausführlich über die aktuellen Geschehnisse im Tourismus-Resort und in der Skiarena Andermatt-Sedrun. Danach offerierte der Gewerbeverein einen Apéro und ein genüssliches Nachtessen im Restaurant Esstragout. (e)